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No último dia 22/8, a Reitoria e a Progep homenagearam as servidoras aposentadas

Lucy Oliveira e Renata Cordeiro. Foi um momento de emoção e reconhecimento da

trajetória das servidoras na UFVJM, que puderam expressar seus sentimentos e

gratidão pela caminhada vivida em nossa universidade. A homenagem faz parte do

programa “Reconhecer e agradecer”, liderado pela Progep, com apoio e participação da

Reitoria. (Fotomontagem: Arquivos Reitoria)

A UFVJM recebeu, em 23/8, o Fórum Técnico Minas pela Ciência. O evento foi

organizado pela Assembleia Legislativa de Minas Gerais (ALMG) e contou com a

presença da deputada estadual Beatriz Cerqueira, que presidiu os trabalhos. A pró-

reitora de Pesquisa e Pós-Graduação da universidade, Ana Cristina Lacerda, e a

diretora da Faculdade Interdisciplinar em Humanidades (FIH), Teresa Vale,

compuseram a mesa de debate principal. Confira a reportagem publicada no portal da

ALMG para mais informações. (Foto: Luiz Rocha / Assessoria deputada estadual

Beatriz Cerqueira)

A Prograd e a Comissão Própria de Avaliação (CPA) lideraram a produção de um novo

Instrumento de Avaliação do Ensino (IAE), que foi aprovado no mês de agosto no

Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão (Consepe). A nova resolução simplifica o

preenchimento e disciplina a utilização do IAE pelas coordenações de curso.

Esperamos que a ferramenta possa subsidiar políticas importantes para o

aprimoramento do ensino na UFVJM. (Imagem: Google Imagens)

No dia 19/8, a PRPPG promoveu um workshop de Planejamento Estratégico e

Autoavaliação dos Programas de Pós-Graduação (PPGs) da UFVJM. O objetivo foi

melhorar o desempenho dos programas na avaliação da Capes, visando maior

financiamento, divulgação, internacionalização e impacto social na região de atuação da

UFVJM. O evento contou com a participação dos professores Fábio Assis Pinho,

Lucindo José Quintans Júnior, José Barbosa dos Santos, Etel Rocha Vieira e Gustavo

Molina, que trouxeram discussões cruciais sobre os rumos da pós-graduação.

Acompanhe os melhores momentos do workshop no perfil da PRPPG no Instagram.

(Fotomontagem: Arquivo PRPPG)

A Proexc atuou como parceira no curso de formação em elaboração de projetos
culturais, arte e educomunicação, que teve carga horária de 40 horas e foi realizado no
Campus Janaúba, de 2 a 6/9. Ele integra o projeto Caminhos das Águas - fortalecendo
fazeres e saberes artísticos e culturais, uma ação do Ministério da Cultura, por meio da
Secretaria de Formação, Livro e Leitura, e da Universidade Federal de Mato Grosso
(UFMT), com parceiros locais. Em 10 edições promovidas, Janaúba foi o único
município da região Sudeste que recebeu a formação, graças à articulação da Diretoria
de Cultura da Proexc junto ao projeto. (Foto: Bruny Muruci)

Com o intuito de estimular a resolução de conflitos que ocorrem entre estudantes que

residem na Moradia Estudantil Universitária (MEU) por meio da mediação, a Proaae

iniciou uma parceria com a Ouvidoria da UFVJM. A proposta envolve palestras,

encontros e promoção de eventos que proporcionem uma boa convivência. Nesse

sentido, no dia 23/8, foi organizado um café de boas-vindas para os novos moradores

da MEU. O momento de recepção contou com a presença da ouvidora da universidade,

Carolina Santos Almeida, que falou sobre como manter um ambiente de boa

convivência. (Foto: Arquivo Proaae)

Para garantir a efetividade do inventário dos bens móveis da UFVJM, cujo processo de
contratação está em andamento, é essencial o conhecimento detalhado de todos os
espaços onde esses bens podem estar alocados. Para isso, a Proad, por meio da
Divisão de Patrimônio, realizou um extenso levantamento e identificação dos ambientes
que deverão ser inventariados, chegando ao total de mais de 5,3 mil espaços. Essas
informações serão fundamentais para o sucesso do inventário e poderão também ser
utilizadas em outras iniciativas relacionadas à gestão dos espaços da universidade.
(Imagem: Placa de identificação do ambiente / Proad)

A Progep informa a publicação de edital do Programa de Apoio Financeiro à
Qualificação (Profiquali). O programa tem como objetivo conceder bolsas aos servidores
efetivos da universidade para custear despesas com matrículas, mensalidades,
deslocamentos, entre outras relacionadas à participação em cursos de graduação, pós-
graduação lato e stricto sensu ou pós-doutorado. Para mais informações sobre o
processo de inscrição, acesse o edital completo no site da Progep. (Imagem: Banco de
Imagens Canvas)

A boa prática da UFVJM referente à Gestão de Custos foi uma das ações selecionadas
para ser apresentada no Seminário de Gestão de Pessoas, Administração e
Planejamento das Instituições Federais de Ensino Superior (Ifes). Organizado pelo
MEC, o evento foi realizado no período de 28 a 30/8, em Brasília, e teve como público-
alvo gestores das Ifes das respectivas áreas. Além da UFVJM, foram selecionadas
outras duas universidades no quesito Gestão de Custos: UFMG e UFU. A boa prática
da UFVJM foi apresentada pelo pró-reitor de Planejamento e Orçamento, Darliton
Vinicios Vieira. Confira como foi o seminário no canal do MEC no YouTube. (Foto:
Arquivo MEC)

Entre os dias 28 e 30 de agosto, a diretora de Comunicação Social da UFVJM, Marina
Lindsay dos Santos, esteve em Brasília para participar de encontro do Colégio de
Gestores de Comunicação das Universidades Federais (Cogecom), promovido pela 
Associação de Dirigentes de Instituições Federais de Ensino Superior (Andifes) em
parceria com a Universidade de Brasília (UnB). Os participantes debateram a
comunicação universitária em rede de saberes e fazeres, abordando o combate à
desinformação, radiodifusão em rede, desafios à plataformização para a comunicação
pública, além da construção do plano de trabalho do Cogecom para 2025. O evento
voltado para os gestores de comunicação das universidades federais contou com cerca
de 70 pessoas de 60 Ifes de todo o país. (Foto: Arquivo pessoal)

A DRI divulga à comunidade acadêmica o Manual do Estudante Internacional na
UFVJM - versões em português e em inglês. O documento contém informações gerais
para orientar o aluno estrangeiro na chegada e instalação no Brasil, visando facilitar a
adaptação ao país e tornar sua experiência mais agradável e proveitosa. Em breve, o
manual também estará disponível em espanhol e francês. Essa iniciativa faz parte das
ações desenvolvidas pela DRI para o acolhimento da comunidade internacional na
universidade. Conheça o manual em português e em inglês. (Imagem: Capa do Manual
do Estudante Internacional na UFVJM em português / DRI)

De 27 a 30/8, a STI marcou presença na plenária do Colégio de Gestores de TI das Ifes
| Associação de Dirigentes de Instituições Federais de Ensino Superior (Andifes) e no
Fórum RNP 2024. A superintendente Caroline Queiroz explica que foi uma oportunidade
de discutir melhorias das soluções e carreiras de TI nas universidades federais,
entender os desafios, firmar parcerias e colaborações. Com a RNP, foram discutidos
muitos temas relevantes para a TI na Educação Superior e, especificamente para o
nosso contexto, a urgente necessidade de melhoria dos links de Internet dos campi da
UFVJM. (Fotomontagem: Caroline Queiroz)

No dia 29/8, o Campus Janaúba promoveu a colação de grau de 30 formandos dos
cursos de Ciência e Tecnologia, Engenharia Física, Engenharia de Materiais e
Engenharia de Minas. Celebramos com orgulho a entrega desses profissionais
altamente qualificados para o mercado de trabalho e a contribuição na formação
humana de cada um deles. (Foto: Wellen Quézia Bernardes Durães)

No mês de setembro, o CITec organiza a série “UFVJM Estratégica”, que visa fomentar
a inovação tecnológica e o empreendedorismo dentro da universidade. Para isso, serão
realizados quatro encontros temáticos, sempre às quintas-feiras, no formato on-line,
gratuito e com emissão de certificados. Participe! (Imagem: CITec/UFVJM)

Professor do Instituto de Engenharia, Ciência e Tecnologia (IECT) - Campus Janaúba, o
analista de sistemas Thales Francisco Mota Carvalho colocou a UFVJM em destaque,
na última semana de agosto. A pesquisa desenvolvida por ele, que também foi técnico
administrativo da universidade, em seu doutorado no Programa de Pós-Graduação em
Engenharia Elétrica da UFMG, foi amplamente divulgada nos canais de comunicação
da maior universidade de Minas. O trabalho do professor da UFVJM propõe o uso da
inteligência artificial no diagnóstico da tuberculose e foi tema do programa Aqui tem
Ciência, da Rádio UFMG Educativa. Confira a reportagem que colocou a UFVJM na
mídia. (Imagem: Print da tela do portal da UFMG)

Todas as informações são de responsabilidade dos respectivos setores.   

Diagramação: Diretoria de Comunicação Social

https://www.almg.gov.br/comunicacao/noticias/arquivos/Vale-do-Jequitinhonha-busca-modelo-inclusivo-de-desenvolvimento
https://www.almg.gov.br/comunicacao/noticias/arquivos/Vale-do-Jequitinhonha-busca-modelo-inclusivo-de-desenvolvimento
https://www.instagram.com/reel/C-4-eAuxnIe/?igsh=ODJ3ZjRpdG8yaTZ1
http://ufvjm.edu.br/rh/profiquali.html
http://ufvjm.edu.br/rh/profiquali.html
https://www.youtube.com/live/HUux_dGCGvQ
https://docs.google.com/document/d/1W4MCvynn5HrN_caEl3l_IVcxbRaAgI7G/edit
https://docs.google.com/document/d/1IXpqxPzC1XPuSUv-BCNrMIU6fHQPDFkf/edit
https://ufmg.br/comunicacao/noticias/pesquisa-propoe-uso-da-inteligencia-artificial-no-diagnostico-da-tuberculose
https://ufmg.br/comunicacao/noticias/pesquisa-propoe-uso-da-inteligencia-artificial-no-diagnostico-da-tuberculose
https://portal.ufvjm.edu.br/
https://www.instagram.com/ufvjmoficial/
https://www.facebook.com/ufvjmoficial/
https://api.whatsapp.com/send/?phone=%2B553835326915&text=QUERO_RECEBER_NOTICIAS_DA_UFVJM&type=phone_number&app_absent=0
https://www.youtube.com/c/UFVJMOficial/featured
https://portal.ufvjm.edu.br/

	google.com
	E-mail de Universidade Federal dos Vales do Jequitinhonha e Mucuri - [TEST] Nova base para o boletim


